

P-D-8 Rênas ?ahin

Antragsteller*in: Rênas Sahin
Tagesordnungspunkt: 0.P-D Wahl weitere Mitglieder des
Arbeitsbereichs Debattenorte



Ihr Lieben,

Die Klimakrise wütet, zehntausende Jobs drohen in der Transformation ersatzlos wegzufallen und die Regierungen sparen an der sozialen Infrastruktur. Die Superreichen werden immer reicher, während die Mehrheit in der Gesellschaft die Ungerechtigkeiten des Systems gerade im eigenen Geldbeutel spürt.

Die Rechten haben sich längst aufgemacht, die Menschen in ihrer Angst, ihrem Frust und der Enttäuschung abzuholen und für sich zu gewinnen. Die politische Linke in Deutschland ist gleichzeitig im Tiefschlaf und träumt tausend Träume.

Es liegt an uns, raus auf die Straßen und Plätze zu gehen, junge Menschen in ihrem Frust abzuholen und sie bei uns zu organisieren. Dass wir das können, haben wir als GRÜNE JUGEND mit unseren starken Kampagnen auf Bundes- und Länderebene längst bewiesen.

Die starke Linke aufbauen heißt unseren Verband stärken

Mit jeder starken Kampagne wachsen wir – und das ist gut. Nur so können wir unseren politischen Gegner*innen die Stirn bieten. Gleichzeitig merken wir aber, dass wir auf allen Ebenen Probleme damit haben, möglichst alle Aktivist*innen ordentlich einzubinden. Im nächsten Jahr möchte ich deshalb die Debattenorte im

Verband neu denken und so ausrichten, dass alle abgeholt werden können, wir uns aber auf dem Weg nicht selbst lähmen. Wir wollen die **Ausbildung und Einbindung** von (neuen) Aktivist*innen verbinden mit **schlagkräftigen Strukturen**, die uns fit für unsere politischen Kämpfe machen.

Diese können wir nur dann stark führen, wenn der Bundesverband, die Landes- und Kreisverbände an einem Strang ziehen und wir so bundesweit Schlagkraft entfalten können.

Nach zwei Jahren in Bundeteams und vier Jahren im Landesvorstand NRW weiß ich, wie wichtig eine gute **Verzahnung der verschiedenen Ebenen** miteinander ist. Und, dass wir hier noch besser werden können. Der Debattenorteprozess kann hierfür wichtige Bausteine liefern, Gremien auf den Prüfstand stellen und neue Formate schaffen.

Wir wollen ehrlicher in der Sache diskutieren, auch mal Kontroversen aufmachen und aushalten – solange wir nicht vergessen, dass wir in der GRÜNEN JUGEND gemeinsam für ein besseres Morgen kämpfen.

Das bedeutet zwingend auch, dass unsere **Fehlerkultur** im Verband besser werden muss: Wenn etwas mal schiefgeht, darf das kein Weltuntergang sein – vielmehr können wir daraus lernen und in Zukunft noch stärker werden. Die **Regionalforen** werden im besten Fall ein Ort der gemeinsamen Analyse, Diskussion und Debatte. Was hier gut läuft, können wir als Learnings für die anderen Debattenorte mitnehmen. Ich habe richtig Lust darauf, diese Räume mitzuentwickeln.

Raus in die Offensive

Seit ich in der GRÜNEN JUGEND aktiv bin, hat sich die Zahl von uns Aktivist*innen im Verband mehr als verdoppelt. Die Strukturen, Debattenorte und Prozesse sind aber zu oft dieselben geblieben. Umso wichtiger, dass der Arbeitsbereich sich aufmacht, Lösungen auf die vielen offenen Fragen in unserem Verbandsleben zu finden.

So werden wir schlagkräftiger – Nicht aus Selbstzweck, sondern weil die Menschen eine starke Linke verdient haben.

Rênas ?ahin

- Ich komme aus Köln und studiere in Münster
- liebe Pasta, Rap & süße Babytiere
- 22 Jahre alt

- (Noch) Landessprecher in Nordrhein-Westfalen <3<3<3

Politisches:

- Landessprecher der GJ NRW: 2021-2023
- Mitglied Arbeitsbereich antirassistische Strategien: 2021-2022
- Mitglied Kampagnenteam des Bundesverbands: 2020-2021
- Beisitzer im Landesvorstand der GJ NRW: 2018-2020
- Mitglied GRÜNE JUGEND: Seit 2015

Ich bin Frau, Inter nein
oder Trans und
bewerbe mich auf
die Plätze für
Frauen, Inter und
Trans (ja/nein):